

Association des cubains au Chili appelle à l'unité



Santiago de Chile, 15 Juillet (RHC) Dans une déclaration, Racines Cubaines a assuré regarder avec tristesse “ des groupes de cubains confus et guidés depuis l'étranger, réclamant une intervention humanitaire à Cuba pour détruire le pays, répondant ainsi aux intérêts de Etats Unis.

L'Association a signalé que cette action aurait un coup élevé du point de vue humain et social. Cela pouvait entraîner un bain de sang, comme on l'a déjà connu dans le passé dans plusieurs pays lors d'une intervention de l'armée américaine sous prétexte humanitaire.

L'Association appelle à ne pas se laisser confondre car elle considère que l'actuelle crise qui connaît Cuba est le résultat de l'agressivité permanente de Washington, « appliquant un génocide brutal et utilisant la pandémie comme prétexte pour une agression abusive et opportuniste »

Racines Cubaines exhorte tous les cubains à rester unis pour faire face à la crise, “les bombes ne sont pas nominatives, n'exclus pas nos enfants et nos parents”. Elle remercie infiniment la solidarité internationale de “peuples frères”, et exprime « son engagement et son aide permanente envers Cuba ».

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba